

Im Rahmen einer Bürgerversammlung wurden mehrere Anliegen an unsere Fraktion herangetragen.

Vor dem Hort „Kinderpark“ kommt es nach Aussagen von Verantwortlichen immer wieder zu gefährlichen Situationen, wenn Kinder die Straßen überqueren. Mit der Fertigstellung von seniorengerechten Wohnungen ist zudem mit einer Zunahme des Fußverkehrs an dieser Stelle zu rechnen. Eine sichere Führung ist notwendig.

Der Spielplatz in der Wiener Straße ist nach Aussagen von Verantwortlichen im Hort derzeit bis auf den Bolzplatz nicht mehr bespielbar, da alle Geräte auf Grund von Verschleiß abgebaut wurden. Hier besteht ein hoher Handlungsbedarf, da es für die ca. 450 betreuten Kinder im Umfeld kaum Spielmöglichkeiten gibt.

Von Bürgerinnen wurden sehr desolate Fußwege beanstandet. Wohnungsbaunternehmen vor Ort hätten eine Reparatur abgelehnt. Explizit genannt wurden die Abschnitte Ufaer Straße 8-9 und Kattowitzer Straße 10-18 (hier bietet auch die abgerissene Treppenanlage einen unschönen Anblick).

Im Bereich Diesterwegstraße wird als Freizeitmöglichkeit ein Basketballplatz gewünscht.

Bürgerinnen und Bürger beklagen, dass in der Paul-Suhr-Straße nicht genug Parkplätze zur Verfügung stünden.

Wir fragen die Verwaltung:

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung Fußgängerüberwege in der Wiener Straße vor dem Hort „Kinderpark“ in Höhe der Bushaltestelle und in der Straße der Befreiung zwischen den Abzweigen Wiener und Radeweller Straße einzurichten?

Wann ist mit einer Sanierung des Spielplatzes in der Wiener Straße zu rechnen? Was soll im Rahmen der Sanierung hergestellt werden? Wie sinnvoll ist eine Erhöhung der Priorität im Vergleich zu anderen Spielplatzprojekten im Stadtgebiet?

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung in den genannten Abschnitten der Ufaer und Kattowitzer Straße Fußwege zu sanieren bzw. auf eine Sanierung durch die Wohnungsunternehmen hinzuwirken?

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung im Bereich Diesterwegstraße oder bei der Sanierung des Spielplatzes in der Wiener Straße einen Basketballplatz zu realisieren?

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Parksituation in der Paul-Suhr-Straße zu verbessern? Wie sinnvoll ist die Erarbeitung eines Parkraumkonzeptes für den halleschen Süden?

gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender der Fraktion